

JUNIO 11 DE 2022: NÚMERO 14

BOLETÍN INFORMATIVO

BOLETÍN DEL PROGRAMA DE ARQUITECTURA 2022-1



Estudiantes de arquitectura

"Taller de construcción en guadua"

Nuestros estudiantes y docentes participaron durante el transcurso de la semana, en el taller de construcción en guadua (Armenia - Quindio). Con el acompañamiento de instructores adscritos al Centro de desarrollo tecnológico de la construcción y la industria del SENA, y funcionarios de la Corporación Autónoma Regional del Quindio (CRQ).



Estudiantes del programa

Encuentro con el programa de Arquitectura, de la Universidad Francisco de Paula Santander

El miércoles 08 de junio nuestro programa de Arquitectura participó activamente en un encuentro con el programa de Arquitectura de la Universidad Francisco de Paula Santander, donde estuvo presente los grupos de investigación de los pregrados, representantes de facultades y Vicerectoría de Investigaciones de las dos instituciones. Dicha reunión se realizó con el fin de indentificar y establecer relaciones asociadas a las líneas de investigación, que permitan generar alianzas estratégicas para el desarrollo de proyectos de investigación, y generar una integración de las instituciones para el proceso de acreditación, fortalecimiento de los procesos académicos y de interaccion social.

